



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 03 de enero de 2013.

FIJA POSTURA EL VOCERO DEL H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC FRENTE A HECHOS DELICTIVOS

Con base en los lamentables hechos de violencia ocurridos la madrugada de este 03 de Enero del presente, en la colonia San Francisco de Asís, en el municipio de Ecatepec y donde perdieran la vida seis personas.

La administración municipal, refrenda su compromiso de trabajar en conjunto con el Gobierno Estatal y Federal, en beneficio de la seguridad para los habitantes del municipio, optimizando los recursos técnicos y humanos, con la presencia continua de unidades de Seguridad Ciudadana y Vial, en las diferentes colonias del municipio, a fin de brindar tranquilidad a los ciudadanos.

Además las acciones de seguridad que se han implementado desde el primer minuto del 01 de enero, continuarán , incluso se incrementarán, a través de siguientes operativos:

- 1.- Operativo Filtro
- 2.- Operativo Frontera
- 3.- Operativo Hormiga
- 4.- Operativo Presencia
- 5.- Operativo Rastrillo
- 6.- Operativo Usuario

Cabe mencionar que este gobierno reprueba todos los hechos de violencia. Y se une a la pena que embarga a los familiares de los seis fallecidos.

La Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial informó, de acuerdo al testimonio recabado de uno de los familiares, que los hoy occisos se dirigían hacia su domicilio provenientes del municipio de Tultitlán, por lo cual no descartó que se haya presentado una persecución.

De esta manera el H. Ayuntamiento de Ecatepec refrenda el compromiso de atender la seguridad de los ecatepequenses , como una de las prioridades de su gobierno, trabajando de manera conjunta con las autoridades Estatales y Federales.

